



## 一人ひとりが輝く篠根学園を目指して

篠根学園の2年目が始まりました。243名の児童生徒と36名の教職員による新たなスタートです。

本校は、昨年、関谷小、大貫小、横林小と篠根中が統合してきた小中一貫の義務教育学校で、1年生から6年生を前期課程、7年生から9年生を後期課程と呼びます。開校に当たっては統合した4つの小中学校に加えて、小規模特認校制度を利用して他学区から転入学した子供たちもいます。

今年度も、やる気に満ちた多くの児童生徒たちを前に、職員も皆、それぞれの立場で使命感に燃えています。各自がもてる力を発揮し、児童生徒たちが「ワクワクドキドキする学校」を目指して全職員で頑張っていきたいと思います。保護者の皆様、お力添えをお願い致します。



## 篠根学園が目指すこと

那須塩原市で2校目の義務教育学校として開校した篠根学園ですが、右図の学校経営グランドデザインに示されている取組を柱として、特色ある教育活動を行い、義務教育9年間をつなぐ学びの中で子供たちを育てます。前期課程と後期課程の教員がそれぞれの枠組みを超えて柔軟に授業を行い、前期課程における教科担任制を推進したり、後期課程の技能教科における学習の専門性を高めたりします。また、後期課程の教員が前期課程の授業に入り、担任と共に授業を行うことで、個別指導の充実を図ります。

その他、学校行事や委員会活動等でも前期・後期の子供たちが一緒に活動するなど、他の小・中学校ではできない経験を数多くさせることで、子供たちの主体性を育んで参ります。



### 今後の主な行事

- 17日(水) 授業参観・PTA総会・学年部会等  
18日(木) 全国学力・とちぎっ子学習状況調査  
19日(金) 離任式・PTA歓送迎会・腎臓検診  
21日(日) 9年生修学旅行（～23日 奈良・京都）  
24日(木) 9年生修学旅行振替休日

24日(木) 8年生東京遠足

7年生宿泊学習

(～25日 ウィンディ那須)

26日(金) 1年生歓迎集会

28日(火) 後期課程那須地区強化大会

(～29日 バレー)





## 新年度の様子

4月8日(月)新任式・進級式・始業式が行われました。

【新任式】 今年度、新たに6名の教職員がきました。教頭からの紹介があり、一人一人自己紹介を行いました。そして、児童生徒会の代表 高城悠真さん から歓迎の言葉がありました。



【進級式】 本校は、義務教育学校なので中学校への入学式がありません。新7年生は、他の中学1年生より1日早い学校生活がスタートします。中学校への入学式がない代わりに後期課程への進級式が行われました。制服姿の新7年生20名が全校児童生徒の前で呼名され、後期課程への進級が確認されました。とても頼もしく見えました。



【始業式】 令和6年度のスタートです。児童生徒の皆さんには「がんばるぞ」という表情で式に臨んでいました。校長からは、「『人に優しく自分に厳しく』を心がけ、優しさに満ちあふれた学校になるように過ごていきましょう」とお話しがありました。



## 4月9日(火)入学式が行われました。

【入学式】 4月9日(火)に、PTA会長藤田崇様を始めPTA役員の皆様をお招きし入学式が行われました。今年度の新入生は20名です。6年生のお兄さんお姉さんに手をつながれて会場に入場してきました。担任の先生の呼名に大きな声で元気に返事をしました。児童生徒会長 又市姫夏さん の歓迎の言葉に新入生の皆さんには目を輝かせていました。新入生は、とても立派な態度で式に参加しました。これらの学校生活での活躍がとても楽しみです。

